Junge Alpinisten TEAM

Zehn junge Alpinist*innen sind zwei Jahre gemeinsam unterwegs, haben die Chance, die eigenen Grenzen in allen Disziplinen des Alpinismus zu verschieben und eigenverantwortlich Bergsteigen auf hohem Niveau auszuüben. Leistung steht dabei nicht im Vordergrund. Vielmehr geht es um gemeinsame Abenteuer, prägende Erlebnisse und Lernen auf Augenhöhe.

Die Autor*innen, Mitdenkenden und Mitgestaltenden dieser bergundsteigen Ausgabe stellen sich gegenseitig vor ...





Victoria Vojtech

Die Physikstudentin hat schier unendlich viel Power in den Fingern und lässt sich auch von den grausigsten Leisten im steilsten Fels nicht einschüchtern. Ihre Geheimwaffe, um anspruchsvolle Touren zu meistern, ist übrigens Käsebrot. Vickis ruhige und analytische Art hilft ihr, jede Situation zielgerichtet und entspannt zu lösen.



Hanna Löberbauer

Hannas fröhliche und gleichzeitig beruhigende Ausstrahlung wirkt sich auf das ganze Team aus. Als absoluter Teamplayer ist sie immer hilfsbereit, immer motiviert und bei allem dabei. Und so ruhig sie sonst auch sein mag, beim Klettern ist sie ein wahres Kraftpaket und motiviert andere durch ihren Ehrgeiz und ihre energievolle Art.



Lisa Pedrolini

Lisa bringt nicht nur großes schifahrerisches Können und Erfahrung im Eis mit, sondern auch kulinarische Expertise und eine humorvolle Art, mit der sie das Team immer wieder zum Lachen bringt. Beim Sportklettern gibt sie nicht so schnell auf, probiert immer und immer wieder. Diese Ausdauer und Beharrlichkeit kann sie auch auf große Wände umlegen.



Simon Gruber

Simon, der jüngere Bruder der "Gruber-Buam", ist bergsteigertechnisch ein exzellenter Allrounder. Egal ob im Fels, im Eis oder im Schnee, der junge Salzburger fühlt sich überall wie zu Hause. Im Team fällt er durch seine Schlagfertigkeit sowie seine Sprüche auf und hat schon für die eine oder andere lustige Situation gesorgt.





Thomas Fuchs

Tom meistert nicht nur die besonders langen Kletterzüge ganz locker, er begeistert das Team immer wieder mit seiner alpinistischen Erfahrung und bringt mit seiner ruhigen Art ein sehr angenehmes Klima in die Gruppe. Sein Spitzname "Touren-Tom" kommt auch nicht von irgendwo – mit einer Wahnsinns-Ausdauer stapft er schnell mal im hüfthohen Schnee davon.



Tobias Dichtl

Tobi lebt scheinbar ganz nach dem Motto "steil ist geil". Schon wenn man ihm von weitem mit seinem Haulbag sieht, kann man erahnen, dass es wohl kaum eine Wand gibt, die er nicht klettern kann und will. Ob am Fels, im Eis oder mit dem Paragleiter durch die Lüfte segelnd, er bleibt immer gelassen und bringt jede Menge Knowhow mit.



Felix Webhofer

Mit dem jungen Tiroler wird es nie langweilig, für jeden Blödsinn ist er zu haben und hat stets einen Scherz auf Lager. Wenn es jedoch darauf ankommt und es um eine schwierige Kletterroute geht, ist er mit ganzem Fokus und Ehrgeiz bei der Sache. Diese Kombination aus Humor und Zielstrebigkeit macht den Architekturstudenten zum perfekten Bergfreund.



Peter Lechner

Peter ist einer der Rockmasters im Team. Mit einem guten Schmäh meistert er die schwersten Kletterprobleme und seinen Flugschein hat er mit Auszeichnung bestanden. Er zählt zu der Art von Mensch, die trotz kaputter Finger noch immer für gute Laune in der Seilschaft sorgt. Seine Mokka-Maschine tut es auch und durfte noch bei keinem Update fehlen.



Ludwig Sandhacker

Luggis natürliches Habitat? Ganz klar Fels, Eis und Schnee! Da fühlt er sich wohl, verliert niemals die Fassung und schon gar nicht seinen Humor! Mit seiner Erfahrung im alpinen Gelände und dem Wissen übers Wetter trumpft er auf, seine lockeren Sprüche hingegen bringen die ganze Truppe zum Lachen.



Felix Gruber

Der ältere Bruder der "Gruber-Buam" macht seinem Namen alle Ehre. Stets gut gelaunt ist ihm keine Wand zu steil und kein Tal zu tief. Ehrgeizig widmet er sich neuen Projekten und ist immer darauf bedacht, seine Fähigkeiten noch weiter zu verbessern. Abends ist Felix der beste Ansprechpartner, um den Tag Revue passieren zu lassen und zu reflektieren.